

Tag der Schulen am Oberrhein 2005

Plenarsitzung vom 12. November 2004

Der Oberrheinrat, in seiner Plenarsitzung vom 12. November 2004, und auf Antrag der Kommission "Kultur, Jugend, Ausbildung",

1. bekräftigt seinen Beschluss vom 18. November 2002, in zweijährigem Turnus einen „Tag der Schulen am Oberrhein“ durchzuführen, und spricht sich darum dafür aus, nach dem ersten Tag der Schulen am Oberrhein im Herbst 2003 den nächsten Tag der Schulen am Oberrhein im Jahr 2005 zu veranstalten,
2. unterstreicht die Zielsetzung des Tages der Schulen, Schülerinnen und Schüler aus bilingual unterrichtenden Schulen am Oberrhein an vier Standorten des Oberrheingebiets zu einem Tag der Begegnung zusammenzuführen,
3. dankt allen Beteiligten des ersten Tages der Schulen im Herbst 2003 für ihre Mitwirkung und Unterstützung des Projekts und sieht im Verlauf der Veranstaltung, die rund 400 französische, deutsche und Schweizer Schülerinnen und Schüler zu einem Tag der Begegnung zusammengebracht hat, eine gute Basis für die Konzipierung einer Anschlußveranstaltung im Jahr 2005,
4. bittet die Exekutiven der Oberrheinregion, auch im Jahr 2005 die Veranstaltung des „Tages der Schulen“ zu unterstützen,
5. setzt eine Arbeitsgruppe aus Vertretern der vier Regionen Baden-Württemberg, Elsaß, Rheinland-Pfalz und Nordwestschweiz ein, die ein Konzept über Ablauf und Finanzierung des „Tages der Schulen 2005“ erarbeitet.

Der Oberrheinrat richtet diese Resolution an:

- die Landesregierung Baden-Württemberg,
- den Rektor der Akademie von Strasbourg,
- die Landesregierung Rheinland-Pfalz,
- die Regierungen der Kantone Basel-Landschaft, Basel-Stadt, Aargau, Solothurn und Jura.